



**Hermann-Josef
Nürnberg**

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

bei der anstehenden Kommunalwahl entscheiden Sie nicht nur über die Zusammensetzung unseres Stadtrates und die Besetzung des Bürgermeisteramtes, sondern auch darüber, wer Ihre Interessen im Kreistag vertritt.

Ich bin bereits seit 2009 Mitglied des Kreistages in Soest. Als finanzpolitischer Sprecher der CDU-Kreistagsfraktion setze ich mich insbesondere für eine solide Finanzpolitik und ein partnerschaftliches Miteinander des Kreises mit den kreisangehörigen Städten und Gemeinden ein. Wichtig ist mir, dass die Interessen unserer Stadt sowie die Anliegen der Bürgerinnen und Bürger vor Ort Gehör finden.

Wir leben in einer lebens- und liebenswerten Region. Ich werde mich daher auch insbesondere für die Erhaltung und den Ausbau der Infrastruktur des Kreises (Straßen, Radwege), die Verbesserung des öffentlichen Nahverkehrs im ländlichen Raum sowie die Stärkung des sozialen Zusammenhalts einsetzen.

Ich bitte Sie deshalb bei der Wahl am **14.09.2025** weiterhin um Ihr Vertrauen.

Herzliche Grüße
Ihr Hermann-Josef Nürnberg



Heimat leben.

Gemeinsam für unser Beleck

- Erweiterung des Industrieparks Nord sichert und schafft Arbeitsplätze
- Querungshilfen im Bereich B516 und Gaskugel erfolgreich umgesetzt
- Fahrradwege im Stadtgebiet ausgebaut
- Anbau der OGS an der Westerbergschule erfolgreich angestoßen
- Klima- und Integrationsbad (KIB) saniert und neu gestaltet
- Die Umsetzung des Glasfaserausbaus in die Wege geleitet
- Erweiterung und Belebung von Einkaufsmöglichkeiten initiiert



**Bürgermeisterkandidat
Maximilian Spinnrath
Jetzt scannen!**



**Das Wahlprogramm der CDU
für unsere Stadt Warstein
Jetzt scannen!**



**Landratskandidat und MdL
Heinrich Frieling
Jetzt scannen!**



Heiner Maas (rechts)

Wahlbezirk 060

Grundschule Westerberg Turnhalle

Ich bin 62 Jahre,
Einkäufer der AEG Power Solutions GmbH,
seit 31 Jahren für Sie im Rat,
seit 16 Jahren Vorsitzender des Ausschusses
Bildung, Sport, Soziales und seit März 2018
Ortsvorsteher von Beleck.

Mein **Stellvertreter** ist

Wilbert Funke (links)

65 Jahre, Schornsteinfegermeister im Ruhestand,
langjähriger Sachkundiger Bürger im
Betriebsausschuss, seit 2 Jahren Ratsmitglied.



Heiner Maas
Kirschweg 3a
59581 Warstein

Telefon: 0170 933 5552
E-Mail: Heiner.Maas@ortsvorsteher-beleck.de



Heiner Maas

Ihr Kandidat für den Wahlbezirk 060 GS Westerberg





Heiner
Maas

Ich bin 62 Jahre alt und seit 32 Jahren verheiratet. Ich bin stolz auf meine erwachsenen Kinder und meine beiden Enkelkinder.

Nach meiner Ausbildung zum Industriekaufmann und einem einjährigen Auslandsstudium in den USA, habe ich über 17 Jahre in der Finanzbuchhaltung der AEG gearbeitet. Von 2011 an war ich als selbständiger Schul- und Kita-Berater tätig. Die abwechslungsreiche Arbeit hat mir sehr viel Spaß gemacht. Doch bedingt durch Corona-Krise wurde meine Arbeit sehr eingeschränkt, so dass ich meine Selbstständigkeit aufgeben musste. Ich bin seit 2022 wieder zur AEG zurückgekehrt, wo ich seit dem mit vielen netten Kollegen im Einkauf arbeite.

Meinem schönen Heimatort Belecke und seinem regen Vereinsleben fühle ich mich sehr verbunden. Vielen von Ihnen bin ich noch als Vorsitzender und Regisseur des Belecker Laienspiels bekannt. Seit über 60 Jahren bereichert unser Verein das Warsteiner Kulturleben. Ich bin sehr froh, dass wir in unserem Vorstand einen Generationswechsel vollziehen und ich den Vorsitz in jüngere Hände weiter geben konnte.

Als Ortsvorsteher bin ich in die Arbeiten des Kultur- und Heimatvereins Badulikum eingebunden. Aktuell arbeiten wir an dem fünften Band BELECKE lebendige Geschichte, der diesmal den Untertitel Belecke in der Zeit des Weltwirtschaftswunders trägt. Sie alle können sehr gespannt auf viele interessante Fakten und Erinnerungen aus den Jahren zwischen 1950 und 1975 sein.

Mit meinen Freunden des Spielmannszuge TuS-Belecke musiziere ich seit meiner frühen Jugend. Regelmäßig unterstützen wir die weiteren Belecker Traditionsvereine, indem wir sie unter anderem bei ihren Festumzügen musikalisch begleiten.

Im Jahr 2001 habe ich bei unserer Bürgerschützengesellschaft die Königswürde errungen und kann somit bereits im kommenden Jahr mit meiner Frau Birgit das 25 jährige Königsjubiläum feiern. Eine besondere Ehre war es mir auch, im Jahr 2011 bei der Großen Belecker Karnevalsgesellschaft Prinz zu sein und nur ein Jahr später in den Senat des Vereins aufgenommen zu werden.

Seit 40 Jahren bin ich kommunalpolitisch in Belecke aktiv und vor mehr als 30 Jahren haben Sie mich bereits zum ersten Mal in den Warsteiner Stadtrat gewählt. Seit 3 Wahlperioden bin ich Ausschussvorsitzender für die Bereiche Bildung, Sport und Soziales.

Ich hoffe, dass Sie am **14. September 2025** zur Wahl gehen und mir für den Wahlbezirk 3 Hl. Kreuz Ihre Stimme geben.

Im gut verjüngten Belecker CDU-Team werden wir uns auch in Zukunft gemeinsam für die Belange aller Bürger, unsere Vereine und unseren Wirtschaftsstandort stark machen. Sehr gerne würde ich mich weiterhin als Ratsmitglied und Ortsvorsteher persönlich für Sie einsetzen. Dazu benötige ich mit der CDU in unserem Ortsteil erneut die Mehrheit der Belecker Wählerstimmen.

Für Ihre Unterstützung möchte ich mich bereits jetzt bei Ihnen bedanken!

Ihr Heiner Maas



Zukunft gestalten.



von links: Heiner Maas, Wilbert Funke, Christian Schulte, Elvira Possienke, Hubertus Jesse, Uta Cruse, Hermann-Josef Nürnberg, Philipp Jesse, Philipp Köhne

Unsere Ziele für unser Belecke

- Ortszentrum, Einzelhandel und Gastronomie stärken
- Verbindung zwischen Industriepark Nord und Wiebusch ausbauen
- Baugrundstücke innovativ aktivieren und Wohnraum für junge Familien, Senioren und Menschen mit besonderen Bedürfnissen fördern
- Bauvorschriften und Denkmalschutz pragmatisch und bürgernah gestalten



Zukunft gestalten.

Unsere Ziele für unser Belecke

- Bedarfsgerechte und wohnortnahe Kinderbetreuung weiter ausbauen
- Ausstattung unserer Schulen laufend weiter verbessern.
- Sicherheit auf Schulwegen auch nach der Installation des Rotlichtblitzers weiter verbessern
- Ehrenamtliches Engagement aktiv unterstützen
- Maßnahmen gegen Vandalismus verstärken (z.B. weiterhin Videoüberwachungen an kritischen Punkten fordern, Stärkung des Ordnungsamts, Zusammenarbeit mit der Polizei)
- Radwegenetz, insbesondere auch dessen Beschilderung, kontinuierlich verbessern
- Umwelt-, Natur- und Klimaschutz durch nachhaltige Projekte unterstützen
- Sportanlagen in gutem Zustand erhalten und weiter ausbauen
- Unser vielfältiges Kulturangebot erhalten und fördern
- nördlichen Innenstadteingang nach Abschluss der Neuansiedlungen attraktiv gestalten
- Digitale Infrastruktur kontinuierlich verbessern
- Die angefangene Sanierung der Friedhofswege kurzfristig auf dem gesamten Friedhof veranlassen und somit dort die Barrierefreiheit verbessern.



Nicht Vergessen!

Am 14. September 2025 sind Kommunalwahlen!